



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La réunion des Lieutenants et des Délégués Magistraux de l'Asie et du Pacifique



Grâce aux moyens électroniques de communication virtuelle, à l'occasion de leur réunion annuelle les Lieutenants et Délégués Magistraux de l'Asie et du Pacifique ont pu s'entretenir avec les représentants du Grand Magistère.

Le 14 avril s'est déroulée en visioconférence avec Rome la réunion des Lieutenants et Délégués Magistraux pour l'Asie et l'Océanie, en présence du cardinal Filoni, Grand Maître de l'Ordre, et, en liaison depuis Jérusalem, du patriarche Mgr Pierbattista Pizzaballa, Grand Prieur de l'Ordre, ainsi que, depuis Pompéi, de Mgr Tommaso Caputo, Assesseur de l'Ordre. Le Lieutenant Général et le Trésorier, Saverio Petrillo, étaient également présents.

Les travaux, coordonnés et dirigés par le Gouverneur Général, Leonardo Visconti di Modrone, et soigneusement préparés par le Vice-Gouverneur Général, Paul Bartley, ont permis d'examiner les problèmes propres à cette région, en donnant la parole à chacun des cinq Lieutenants australiens, à ceux des Philippines et de Taïwan, et aux Délégués Magistraux de Guam et de Nouvelle-Zélande. Les principaux thèmes abordés ont été : la sortie de la terrible crise sanitaire actuelle, la nécessité de diffuser la connaissance sur l'identité et la mission de l'Ordre, la réflexion de l'Ordre sur l'implication des jeunes dans ses rangs, les répercussions de certaines controverses sur l'image de l'Église catholique, l'élargissement de l'Ordre en Malaisie par la création d'une Délégation Magistrale à Penang, ou encore les formes possibles de collaboration directe avec les paroisses des Lieux saints pour rapprocher les fidèles des régions si éloignées de la Terre de Jésus.

(Printemps 2021)